

La seguridad está a tope para la disputa del Rally Mundial

Municipios también están colaborando y Carabineros aplicará un amplio despliegue en rutas y lugares claves.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

La seguridad es uno de los aspectos más importantes para un buen desarrollo del Rally Mundial y además de los esfuerzos de la organización del evento tanto Carabineros como los municipios están involucrados para que los espectadores tengan una experiencia agradable que no sea empañada por la delincuencia.

Si bien cumplirán un rol más bien preventivo, los municipios de Concepción y Talcahuano tienen a funcionarios en terreno para colaborar a Carabineros, principalmente para ayudar a la comunidad a protegerse y evitar tomar riesgos innecesarios.

Daisy Cárdenas, directora de Seguridad Pública de la Municipalidad de Concepción que "hemos mantenido el despliegue de nuestros equipos y la coordinación con Carabineros en diversos ámbitos. Hemos reforzado nuestras rondas de patrullaje, los operativos por personas en situación de calle y comercio ilegal, manteniendo el despeje de nuestras calles. Ten-



CARABINEROS SE DESPLEGÓ EN DISTINTOS PUNTOS DE LA CIUDAD PARA RESGUARDAR LA SEGURIDAD DE LOS ASISTENTES A LA PLAZA.

dremos equipos en puntos de mayor afluencia colaborando con la prevención de situaciones de riesgo y en coordinación permanente con policías".

En tanto desde Municipio de Talcahuano por medio de su Dirección de Seguridad Pública indicó que "vamos a reforzar el trabajo preventivo en el sector de Brisa del Sol,

donde se levanta el Parque de Asistencia del Mundial de Rally. Esto con el objetivo de aumentar la presencia de seguridad y evitar la comisión de delitos en un lugar donde la concurrencia de gente aumentará exponencialmente".

También advirtieron al público que se mantengan atentos a sus pertenencias y que den aviso a cualquier situación que pueda ser so-

spetechosa o tratarse de un ilícito.

"La aglomeración del público supone, eventualmente, mayores probabilidades de que se generen robos o hurtos de objetos. Por ello hacemos un llamado al autocuidado y responsabilidad durante estos días mientras se realice el evento. En caso de incidencias o situaciones sospechosas, recordamos

que nuestro número único de seguridad 1521 está disponible las 24 horas".

DESPLIEGUES

Desde Carabineros informaron que habrá una amplia presencia policial en las rutas y en otros espacios ocupados en la competencia, como La Plaza Independencia y el Parque de Asistencia en Brisa del Sol de Talcahuano.

“ Hemos reforzado nuestras rondas de patrullaje, los operativos por personas en situación de calle y comercio ilegal”.

Daisy Cárdenas, directora Seguridad Pública de Conce

El general César Bobadilla de la Octava Zona de Carabineros informó que "este es un desafío importante. Estamos entregados al servicio público y hemos planificado con mucha antelación este evento. Hemos puesto todo de nuestra parte con la organización y autoridades para ver cada uno de los detalles. Queremos que este evento sea extremadamente seguro, tanto para los pilotos como para los asistentes".

Agregó que "sabemos que habrá miles de personas en las zonas en los distintos puntos del rally. Nuestra planificación está determinada a copar todos estos lugares".

CEDIDA

Disfrutaron del